

入間川中だより

たくましく心豊かで未来に向けて夢の実現に努力する生徒

令和6年7月12日(金)

狭山市立入間川中学校
狭山市鶉ノ木6番46号

TEL04-2953-3683

中学校で学ぶこと

6月20日(木)の5・6時間目に令和6年度生徒総会が開催されました。

生徒会本部、各委員会の活動方針やその内容についてクラスごとに討議を重ね、資料の作成やリハーサルなど本部役員を中心に入念に準備をしていました。

初めて参加する1年生もクラス討議で熱心に話し合い、普段は見られないような神妙な表情で参加し、各議題についての賛成・反対票を真剣に投じるなど、素晴らしい生徒総会を生徒が一丸となって作り上げていました。



中学生の学習の基本となる学習指導要領には、生徒会活動の目標として「学校生活をよりよくするための様々な問題の解決に向けて、自分たちで協力して計画や役割分担、運営することで、社会に出てから必要な力を身につける(意識)」とあります。

中学校は義務教育最後の3年間です。中学校を卒業したら社会の一員として活躍することも選択できます。そして、社会に出てから直面する様々な問題を解決する力と、必要なルール、マナーも身につけることができるよう、授業以外にも様々な行事があり、生徒のみなさんが様々な経験ができるよう、計画されています。

2学期は10月に体育祭、11月になでしこ祭が計画され、先日の生徒朝会では体育祭のクラスカラーとダンスの組み分けも発表されました。これからの夏休みの期間は、それぞれの準備期間に入ります。

それぞれの行事で、3年生が中心となり、1・2年生をリードして行事を運営することで、力を合わせて1つの行事を作り上げることの難しさと素晴らしさを学んで下さい。簡単なことではないですし、時には意見がぶつかることもあるでしょう。しかしそれをやり遂げたときには、テストの点数や成績には表れない「目標に向かって走り続ける力」や「困難に立ち向かう力」、「新しいことを工夫してやり遂げる力」が身につく、みなさんの生涯を支える土台となります。

学校は、授業以外でも自分の得意なこと、苦手なことを知ったり、クラスや学年、学校の仲間の思いがけない一面を知ったり、異なる意見を持った人と話し合いながら同じ目標に進んでいくなどの多くの経験をするといいです。自分自身はもちろん、仲間の良い面を見つけ、周囲と協力する力を身につけていってください。

R 6 体 育 祭 特 集



令和6年度入間川中学校体育祭スローガン

強力より協力 輝くのは勝利より笑顔

2年2組 ○○ ○○さんの作品です

体育祭クラスカラー&ダンスチーム

1・2年生のクラスカラーの下の段がダンスチームです。



3年生		2年生		1年生	
1組	紫	1組	ピンク 3年1組	1組	青 3年1組
2組	赤	2組	黄 3年1組	2組	緑 3年2組
		3組	オレンジ 3年2組		

入間川中アートギャラリー



2年生 ペーパークラフト作品
授業での集中が目に浮かぶ作品です。



3年生 ロゴマーク
ポップで見る人を楽しませる作品です。



オーロラ学級 壁飾りと貼り絵
細かい作業を繰り返し、丁寧に作られています。

* 生徒作品につきましては、校舎内の廊下等に展示されています。*

<学校公開へのご参加ありがとうございました>

7月8日(月)~12日(金)までの学校公開週間、3年生進路保護者会、2年生保護者会にご来校いただきましてありがとうございます。学校公開週間につきましては、行事などの特別なときではなく、学校の日常の教育活動を実際に見ていただく機会として、2・3学期にも実施の予定です。

今回は急な実施となったためご都合の付かなかった方もいらっしゃると思いますが、2・3学期は早めに実施期間をご連絡させていただきますので、是非、足をお運び下さい。